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大石 博之 会長

新型コロナがだいぶ落ち着き、全国の感染者数も500人を
切りました。観光地にも人が戻り始め、コロナ前の日常が
戻りつつあります。
さて、10月のことを旧暦で「かむなづき」神無月と言い

ます。島根県では、「かみありづき」神在月と逆の意味で
呼ばれています。10月は全国の八百万の神様が一部の留守
神様を残して出雲大社へ会議に出かけてしまうと考えられ
てきました。その為、神様が出かけてしまう国では神様が
いないので「神無月」反対に出雲の国では神様がたくさん
いらっしゃるので「神在月」というわけです。
ところで会議の内容ですが、年に1度出雲大社に集まった

神様たちは、人の運命や縁（誰と誰を結婚させようか）な
どを話し合います。その為出雲大社は縁結びの総本山でも
あります。また、来年の天候、農作物の出来なども話し合
われるそうです。
では10月は島根県以外に神様はいないのでしょうか？

実は留守番をする神様がいます。代表的な神様「恵比寿
様」その他は金毘羅様、かまどの神様、道祖神などが
いるそうです。ただし、神無月の言われについてはまだ他
に諸説あるようです。
まあ、皆様も神社にお参りをして、願い事をする事があ

ると思います。神無月、10月中よりは、神様が戻ってくる
11月にしたほうがいいかもしれません。
今日は神無月について、ふれてみました。

芳村 正樹 幹事

①会員組織委員会から定款・細則・内規改訂について14日の公
示説明会開催の承認を頂きました。

②国際奉仕委員会主催の事業、ロータリー奉仕デーの事業案に
ついて報告がありました。

③２つの配布物について、配布可否の確認を行いました。
1件は会員様に配布、もう１件は、入り口の会員さんの引き出
しの上にて配布となりました。

芳村 正樹 幹事

①RI2620地区第4グループの第2回会長幹事会が10月16日
（土）15時からグランドホテル掛川で階催されます。大石
会長と芳村幹事が出席する予定です。

②来週の例会は休会となります。次回は10月28日となります。
③クールビズは10月いっぱいです。11月からネクタイ着用に
なります。

④例会後国際奉仕活動委員会の打ち合わせを行いますので、
メンバーは、出席ください。

藤島 祥人 君

入口の方で、チラシを配布させて頂きました。
弊社新規事業としては、ドローン事業を立ち上げました。
その事業の中でドローンスクールの方を開始しました。
来年から免許制度になるとの事で、現在の資格として取得の
方がとりやすいと思います。
興味のある方ぜひ、講習申し込み等よろしくお願いします。



「夫人誕生祝」
西野 了史 君 (恵美様 10.15)
岩田 州生 君 (麻由美様 10.26)

10月7日分
村田 昌弘 君

8月に新型コロナウィルスに感染してしまい、初
めての入院を経験してきました。退院後も2週間
くらい後遺症に悩まされ、やっと復帰することが
できました。
病院の医療従事者の皆さまに感謝すると共に健康
のありがたいさを改めて感じています。

佐藤 秀裕 君

本日は8月5日の坐禅例会以来の例会となりました。
お寺では毎朝住職が寝坊しない限り「国土の三災
が永く消せんことを」祈っています。三災とは戦
争・飢餓・疫病です。コロナウィルスの早い収束
を祈ってスマイルします。

本日分
藤島 祥人 君

この度、弊社で新規事業のドローンスクールを開
講致しました。今度ドローンを使った事業は各方
面で活躍が期待されます。また、来年度より免許
制度の導入が確定しております。ドローン事業の
新規展開や資格取得を考えている方は現行の資格
段階での所得をお薦め致します。

塩川 彰 君

サレジオ高等学校のPTAの要職を藤島君と私の妻
が担っている故に、先週の末吉理事長の卓話にオ
ブザーブで私の妻も参加させて頂きました。その
際、お弁当を頂きましたので、食事代としてスマ
イルさせて頂きます。

見原 健司 君

先週告知しました沼津との静岡ダービーですが、
5対1で勝利することができました。スタジアムに
ご来場いただいた皆様ありがとうございました。
勝ち続けられるように頑張りますので引き続き応
援よろしくお願い致します。

定款・細則・内規改定プロジェクトの方で進めてきた
報告と定款・細則・内規の公示説明会を開催した。
①2019年 手続要覧とクラブ規定との乖離
②コロナ禍によるクラブ対外活動の滞留
③クラブの活動活性化の“きっかけ”作り
プロジェクトによるスケジュール、改定内容について
説明された。

20.11.26 杉本年度＃6理事会： 改定PJの提案
21.01.24 杉本年度＃7理事会： PJ発足の決議
21.02.15 規定改定プロジェクト キックオフ会議
21.07.15 大石年度＃2理事会： PJ継続の決議
21.10.07 大石年度臨時理事会： 理事会へ上程
21.10.14 第2928回(6回)例会： 改定案を公示
21.11.04 第2930回(8回)例会： 臨時総会で決議

（予定）

親睦活動委員会 村松英和 委員長

スマイル委員会 佐藤 秀裕 君

【卓話者】
会員組織委員会 杉本 昭 委員長

演題『定款諸規定に関する公示説明』

青島 直久 君 （委員会）

会員数 出席数 出席率 8月5日
M-UP

確定
出席率

10月14日 54(53) 38名 71.70
%

1名 68.52%

会員組織委員会担当例会


